



PADDINGTON

Bewertung der Jugend Filmjury:

In diesem Film geht es um einen Bären namens Paddington, der durch ein Erdbeben sein Zuhause verliert. Er reist nach London, um dort eine neue Familie zu finden. Dadurch gerät Paddington in Schwierigkeiten und rutscht in ein gefährliches Abenteuer.

Diese Mischung aus Animations- und Realfilm hat uns gut gefallen und es hat Spaß gemacht, ihn zu sehen. Er ist lustig, spannend, gefühlvoll und auch ein bisschen traurig. Manche Szenen sind bewusst übertrieben, doch dies ist auch unterhaltsam. Es gibt viele schöne Rückblenden, durch die man die Geschichte gut nachvollziehen konnte. Es gibt viele schöne Bilder, die Gefühle verdeutlichen. Auch die Musikuntermalung passt. Der Film hat einige Spannungsbögen, die den Film sehr gut erzählen. Der rote Faden wird nicht verloren. An der Kleidung kann man die Persönlichkeit der Menschen erkennen.

Ein familientauglicher Film, der ab 6 Jahren geeignet ist.

Wertung in Sternen:

lustig: ★ ★ ★
 spannend: ★ ★ ★
 gefühlvoll: ★ ★ ★
 unterhaltsam: ★ ★ ★ ★
 verständlich: ★ ★ ★ ★ ★

